



**Acta Comisión de Carrera Ingeniería Civil
Sesión del día 28 de noviembre de 2018
Nº 21 /18**

Docentes

Mauro D'Angelo,
María Noel Pereyra,
Luis Segura,
Sebastián Solari.

Estudiantes

Paula Martínez Peña.

Egresados

Alejandro Iriburo
Director de Carrera
Julieta López

1.1 - Acta: Nº 20 del día 21.11.18.
Se aprueba. (7 en 7).

1.2 - Modalidad de evaluación con prueba teórica y práctica con aprobación diferencial.
Introducción a la Mecánica de Suelos, Resistencia de Materiales 1.

Se invitó a los docentes Alvaro Gutiérrez y Gonzalo Cetrángolo, responsables de los cursos de Introducción a la Mecánica de Suelos y Resistencia de Materiales 1 respectivamente.

Se conversó sobre las modalidades de evaluación en ambos cursos. En el caso de Resistencia de Materiales, las últimas modificaciones realizadas al programa incluyeron el cambio en la modalidad de evaluación, por lo que ahora ya no hay instancias de pruebas teórica y práctica con exoneración parcial. En el caso de Introducción a la Mecánica de Suelos, la modalidad de aprobación consiste en: a) realización de dos parciales para alcanzar la aprobación del curso, pudiendo exonerar parcialmente aquellos que obtengan un mínimo de 60% entre ambos; b) realización de un examen final que consta de una prueba escrita y una prueba oral (quienes exoneraron parcialmente solo deben dar la prueba oral).

Se intercambiaron ideas sobre la modalidad de aprobación diferencial y sobre modificaciones que podrían incorporarse.

Se consultará el índice de aprobación de las asignaturas Geología para Ingeniería e Introducción a la Mecánica de Suelos, para continuar discutiendo sobre el tema en próximas reuniones de la comisión.

1.3 - Exp. 060130-001686-18 .- Solicitud de aprobación del programa de la asig. "Estructuras de acero" en sustitución al curso existente de "Estructuras metálicas"
Se mantiene en el orden del día.

1.4 - Exp. 061610-016812-18 – Vencimiento de Julieta LÓPEZ como Directora de la CCIC (31.12.18).

La Comisión desea señalar que valora como muy positiva la labor desarrollada por la Prof. Julieta López en estos dos primeros años, destacándose especialmente el trabajo realizado durante el proceso de Acreditación de la Carrera. Durante ese período no sólo dirigió la Comisión de Carrera, sino también la sub comisión formada para realizar la revisión de la información disponible y la elaboración del documento informativo, el documento de autoevaluación y del plan de mejoras de la carrera. En este período se completó además la revisión del Plan de Estudios. En estos dos años como Directora, López ha demostrado poseer muy buena disposición y eficacia para la

coordinación de las reuniones y el seguimiento de los temas que trata la Comisión. También ha fomentado el aprovechamiento de los recursos disponibles para mejora de instalaciones, adquisición de equipamiento y actualización de bibliografía, en el IET y el IMFIA.
Esta Comisión agradece a la Profesora la labor desempeñada.

1.5 - Relevamiento de puntos críticos en la carrera de Ingeniería Civil

Luis Segura y Sebastián Solari informaron sobre los avances que se están realizando para poder contar con un sistema que permita evaluar el grado de avance real de los estudiantes a lo largo de la carrera, centrado en los resultados de cada estudiante. La iniciativa se está trabajando junto con la UEFI. Este tema se seguirá trabajando en 2019, en el marco del Plan de Mejoras de la carrera.

Prof. Julieta López
Directora de la Comisión de Carrera de Ingeniería Civil

Se deja constancia que todas estas resoluciones fueron aprobadas por la totalidad de los integrantes de la Comisión de Carrera de ingeniería civil presentes en la reunión.